



Entrevista / Merylin Gómez Pozos (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI)- “Pedirles respetuosamente en el INE que reconsideren el presupuesto que están requiriendo y, obviamente, estamos preocupados. La elección que fue la más grande de la historia, que fue el proceso electoral pasado, haya costado muchísimo menos que lo que están pretendiendo pedir en esta ocasión, estamos hablando de 4 mil millones de diferencia para un proceso de juzgadores que no va a requerir como en un proceso electoral normal de financiamiento a partidos políticos. Aprovecho para abrirles las puertas en la Comisión y poder platicar en conjunto de los puntos técnicos para poder sacar adelante la elección de la manera más eficiente, pero sin abusos presupuestarios”.

https://drive.google.com/file/d/18h0wLYpdFSA5WR9-vBLqvBNr8_ZnDK-1/view